

Luruper Damen werden Dritter in der Landesliga

Mit einem 1:1 gegen Bramfelder SV haben sich die Fußballfrauen des SV Lurup den dritten Tabellenplatz in der Landesliga gesichert. Das Auswärts-Unentschieden reichte, weil Verfolger Grün Weiß Eimsbüttel nicht über ein 2:2 gegen SC Alstertal/Langenhorn hinauskam. Obwohl die Luruper mit dem letzten Angebot antraten und anfangs einem Rückstand hinterherlaufen mussten, war das Unentschieden hochverdient. „Wir waren klar besser“, so Trainer Peter Gaulke. Drei Lattentreffer untermauerten den Standpunkt, Katharina Höffgen traf schließlich in der 75. Minute zum 1:1. Mit dem dritten Platz „drohte“ Lurup sogar der Aufstieg in die Verbandsliga, sofern der dortige Meister HSV

Ill den Sprung in die Regionalliga schafft. Doch in der Aufstiegsrunde mit Werder Bremen (5:1) und Bad Oldesloe (0:2) wurden die Hamburger lediglich Zweiter. Der Aufstieg wäre Peter Gaulke auch gar nicht recht gewesen. „Mit Barbara Rossburg, Cordula Gaulke, Astrid Kullick und Susanne Steiniger stehen vier Abgängerinnen fest“, so der Trainer. Zwei weitere Kandidaten stehen auf der Kippe, als Rückkehrerin wird vorerst lediglich Nadine Bramorski erwartet. „Mit dem jetzigen Kader wäre der Aufstieg ein echtes Wagnis“, so Gaulke. Die Luruper Damen spielen noch ein Einladungsturnier beim SV Osdorfer Born, bevor es in die Sommerpause geht.